



Media: Merapi

Hari: Senin

Tanggal: 10 Desember 2018

Halaman: 2

### Semarak TJF Suarakan Antikorupsi

**JETIS (MERAPI)** - Semarak *car free day* Toegoe Jogja Festival (TJF) di sepanjang Jalan Margo Utomo, disambut antusias ribuan warga Yogya, Minggu (9/12). Kemeriahan acara ini bekerjasama dengan Kanwil DJP DIY, Dinas Pendidikan Kota Yogya, Pakyo dan Iwapi.

Kemeriahan TJF sisi utara begitu terasa lantaran Ikatan Wanita Pengusaha (Iwapi) menghelat lomba senam asal bersama 1000 wanita berkebaya dalam rangka menyambut hari ibu. Sisi tengah diramaikan latihan *push bike*, pameran kartun dan karikatur *on the spot* oleh Paguyuban Kartunis Yogyakarta (Pakyo) serta panggung pelajar sejumlah TK di Kota Yogya. Sedangkan di sisi selatan, Kanwil Direktorat Jenderal Pajak (DJP) DIY memperingati hari antikorupsi sedunia.

Kakanwil DJP DIY, Lucas Hendrawan mengatakan, untuk menekan peluang korupsi, pihaknya menerapkan sistem

online dalam pelayanannya. Hal ini meminimalisir bertemunya wajib pajak dan karyawan Kanwil DJP DIY.

"Semakin kecil peluang bertemu antara wajib pajak dan karyawan kami, maka makin kecil peluang korupsi," ujar Lucas.

Keuntungan lainnya adalah, sistem online akan memudahkan wajib pajak dalam membayar kewajibannya. Sedangkan bagi Kanwil DJP, sistem online akan meningkatkan pelayanan.

Ditambahkan Lucas, peringatan hari antikorupsi tidak hanya sebuah seremonial saja. Nilai-nilai antikorupsi yang dikampanyekan dalam acara ini, akan diimplementasikan dalam kinerja karyawan.

"Kami menganut 5 nilai, yakni nilai integritas, profesional kerja, sinergi dalam pekerjaan, pelayan prima dan perubahan berkesinambungan untuk hal yang lebih baik. Nilai-nilai ini akan terus kami tularkan," tambah



METIARI MOOR RIZKA

**Penampilan balet oleh pelajar TK Cinta Bangsa.**

Lucas.

Dalam peringatan Hari Anti Korupsi Sedunia ini, Kanwil DJP DIY membagi-

kan bunga mawar dan pamflet antikorupsi. Juga deklarasi anti korupsi dengan membubuhkan tanda tangan

dan cap telapak tangan pada kain panjang yang membentang di Jalan Margo Utomo, (Riz)-m

Lanjutan  
 tanggapi  
 ketahui  
 ERS

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005